

ABSTRAK

Lukmanul Hakim, 2023, *Pandangan Masyarakat Terhadap Media sosial (Studi Kasus Di Desa Sana Laok Kec. Waru Kab. Pamekasan)*, Skripsi, Program Studi Ilmu Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Pembimbing: Dr. Afifullah, M.Sc.

Kata Kunci: Pandangan, Media sosial, Sana Laok.

Adanya media sosial membawa dampak yang signifikan terhadap masyarakat dalam mempermudah komunikasi. Pada saat ini media sosial bukan hanya menjadi gaya hidup seseorang, namun saat ini media sosial menjadi kebutuhan orang banyak. Karena memang dengan hadirnya media sosial mempermudah untuk mengakses informasi, hingga mencari ilmu. Seiring perkembangan zaman, media sosial menyajikan banyak manfaat untuk masyarakat. Media sosial banyak diminati oleh masyarakat karena bersifat audiovisual sehingga meskipun terdapat keterbatasan membaca namun tetap bisa memperoleh informasi. Masyarakat Desa Sana Laok Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan merupakan masyarakat awam yang pekerjaannya sebagai petani, mereka juga jarang mengenyam pendidikan formal, sehingga masyarakat Desa Sana Laok sulit untuk memahami, tapi juga sulit untuk melupakan pengetahuan yang mereka dapat.

Fokus pada penelitian ini yaitu bagaimana penggunaan media sosial masyarakat Desa Sana Laok Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan dan Bagaimana pandangan masyarakat Desa Sana Laok Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan terhadap media sosial. Metode penelitian yang digunakan yaitu penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini menggunakan dua sumber data, yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer diperoleh melalui wawancara langsung dengan masyarakat Desa Sana Laok.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan media sosial telah menjadi bagian penting dari kehidupan masyarakat Desa Sana Laok Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan. Media sosial telah mengubah cara orang berinteraksi, berkomunikasi, dan berbagi informasi. Adapun platform media sosial yang digunakan di Desa Sana Laok yaitu seperti *Facebook*, *YouTube* dan *WhatsApp*. Pandangan masyarakat Desa Sana Laok Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan terhadap media sosial yaitu terdapat pandangan positif dan pandangan negatif. Pandangan positif didasarkan pada manfaat yang dapat diperoleh dari koneksi sosial, akses informasi, dan pemberdayaan individu. Manfaat tersebut berupa kecepatan mengakses berita dan informasi, peningkatan perekonomian dengan jualan online dan sebagai media dakwah untuk mendengarkan ceramah. Sedangkan pandangan masyarakat yang memandang negatif didasarkan terhadap dampak negatif yang mungkin timbul dari penggunaan. Adapun dampak negatif yang timbul dari adanya media sosial yaitu banyaknya konten yang tidak mendidik, ketergantungan dan gangguan waktu, serta kurangnya interaksi sosial.